

Bhabinkamtibmas Polsek Cilawu Gelar Jumat Curhat Bersama Warga Kampung Sindangkasih

Bang Joe - CILAWU.PEKON.WEB.ID

Feb 23, 2024 - 11:24



Program Jumat Curhat Polsek Cilawu di Kp. Sindangkasih

Pada program Jum'at Curhat kali ini, Bhabinkamtibmas Polsek Cilawu Aipda Viki Apdani, SH. mengunjungi Kp. Sindangkasih Desa Sukamaju Kecamatan Cilawu, Garut. Jum'at (23/2/2024).

Dalam kesempatan itu, Aipda Viki Apdani, SH. mewakili Kapolsek Cilawu Kopol M. Duhri, SH. MM. mendengarkan curahan hati masyarakat. Yang mencurahkan hati terkait dengan permasalahan-permasalahan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas).



Aipda Viki menerangkan bahwa program Jum'at Curhat ini merupakan salah satu program dari Polres Garut. Yang dimana pihaknya mendengarkan permasalahan-permasalahan Kamtibmas yang terjadi di wilayah hukum Polsek Cilawu.

“Kami disini hadir untuk mendengarkan curahan hati Masyarakat terutama terkait dengan permasalahan Kamtibmas. Kami juga berkomitmen akan menindak lanjuti permasalahan yang sudah disampaikan hari ini”. ungkapnya.

Adapun permasalahan yang disampaikan masyarakat pada Jum'at Curhat kali ini diantaranya terkait dengan Knalpot Brong dan penyakit masyarakat. Selain itu juga terkait gangguan Kamtibmas lainnya yang kerap kali meresahkan masyarakat

“Nanti kita akan tindak lanjuti apa yang disampaikan oleh masyarakat terkait permasalahan tersebut. Dan jangan sungkan untuk melaporkan segala hal yang dapat mengganggu Kamtibmas”. ujar Aipda Viki

Aipda Viki berharap dengan adanya pertemuan kali ini pada program Jum'at Curhat, Kecamatan Cilawu senantiasa dalam keadaan aman dan kondusif”. ungkapnya.

Sementara, Ketua RW sangat mengapresiasi adanya program Jum'at Curhat

yang dilaksanakan oleh Polsek Cllawu ini.

“kami sangat apresiasi program seperti ini, artinya kami bisa menyampaikan unek-unek terkait hal yang berhubungan dengan kepolisian”. ucapnya.

“Program ini sangat membantu masyarakat mudah-mudahan hadirnya Aipda Viki sekarang ini dapat menjadi motivasi bagi kami. Sehingga situasi Kamtibmas selalu dalam keadaan aman dan kondusif”. Pungkasnya